

## **Auszug aus dem Beschlussprotokoll 150. Ratssitzung vom 9. Juni 2021**

### **4045. 2019/368**

#### **Postulat der SVP-Fraktion vom 04.09.2019:**

#### **Erhöhung des Verkehrsflusses auf den Haupteinfall- und den Ausfallachsen**

Gemäss schriftlicher Mitteilung lehnt die Vorsteherin des Sicherheitsdepartements namens des Stadtrats die Entgegennahme des Postulats zur Prüfung ab.

Susanne Brunner (SVP) begründet das Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 1612/2019).

Namens des Stadtrats nimmt die Vorsteherin des Sicherheitsdepartements Stellung.

Peter Anderegg (EVP) stellt folgenden Textänderungsantrag:

Der Stadtrat wird aufgefordert, den Verkehrsfluss auf Haupteinfall- und Ausfallsachsen zu erhöhen. Dies soll mit vermehrtem Einrichten von so genannten «grünen Wellen» erreicht werden. Zusätzlich soll die Verkehrsflusssteuerung erhöht werden, ohne die Bevorzugung des öffentlichen Verkehrs zu reduzieren.

Susanne Brunner (SVP) ist mit der Textänderung einverstanden.

Das geänderte Postulat wird mit 33 gegen 77 Stimmen (bei 0 Enthaltungen) abgelehnt.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat